

L'Amour qui émane de nous est sacré

L'Amour qui émane de vous est sacré ! Il a une grande importance car si votre corps vibre avec une certaine densité, votre Amour lui aussi est dense, profond. Il s'adresse à des parties, à des endroits de l'univers où nous n'avons pas accès car notre Amour est beaucoup plus léger, beaucoup plus subtil dans la vibration, dans l'énergie.

Voyez à quel point votre rôle est important ! Il ne faut pas oublier que sur la planète Terre, vous projetez votre Amour même à l'extérieur de votre monde, cet Amour dense, cet Amour de troisième dimension, cet Amour précieux pour nous car nous sommes dans l'incapacité d'émettre l'Amour à ce même niveau vibratoire. Donc votre Amour va aider tous les mondes de troisième dimension de l'Univers.

Dans l'Univers, il n'y a pas que votre monde qui soit en troisième dimension, ils sont multitudes et sur ces mondes il y a des formes de vies différentes et des niveaux de conscience différents, en fonction de leur exposition à des rayonnements, à des perturbations ou à des énergies très évolutives.

D'un bout à l'autre de l'Univers, il peut y avoir deux mondes de troisième dimension avec des évolutions technologiques et même spirituelles totalement différentes car travaillant avec des valeurs différentes. Vous avez vos propres valeurs, vous avez vos propres schémas de fonctionnement, vous avez vos conceptions religieuses et morales, mais tout ne fonctionne pas comme cela dans l'Univers. Ce qui peut être le bien ou le mal pour vous peut être perçu totalement différemment ailleurs sur d'autres mondes. Si vous regardez de plus près, même sur le monde dans lequel vous vivez, le mal et le bien sont perçus différemment par ceux qui le pratiquent. Pour certains ce que vous faites, que nous faisons ensemble est non seulement de l'utopie mais est un danger par rapport à ce qu'ils acceptent parce qu'ils sont dans leur énergie, dans leur compréhension.

Nous vous disons cela pour que vous ayez la possibilité de tout relativiser ; il ne faut pas que vous vous enfermiez dans des concepts, des dogmes, des certitudes ou des vérités. Rien n'est vérité, rien n'est certitude, tout évolue avec la conscience, avec les consciences.

La seule vérité, vous ne pouvez la percevoir, la détenir que lorsque vous êtes totalement dégagés de toute obligation d'incarnation dans des matières denses quelles qu'elles soient, car à ce niveau là aussi il y a une gamme très importante au niveau de la densité vibratoire des corps que vous pouvez utiliser pour vos expérimentations au travers de l'Univers.

Certains êtres qui sont venus parler au travers de notre canal correspondent à ce que nous venons d'énoncer, c'est-à-dire que ce sont des êtres, des entités qui n'ont plus à vivre certains périples dans une matière, quelle qu'elle soit, que ce soit d'un bout à l'autre de l'univers.

Nous vous demandons de relativiser vos conceptions évolutives car c'est important par rapport à ce changement de cycle, de vous ouvrir à tout nouveau concept, à toute nouvelle vérité, de ne plus vous enfermer dans tout ce que vous avez pu apprendre, dans tout ce qui vous a été enseigné.

Alors comment faire pour être libre, pour pouvoir intégrer toutes ces nouvelles données ? Il n'y a pas d'autres solutions que de prendre la décision de vider vos tiroirs et de désapprendre pour pouvoir réellement apprendre.

Tout ce que vous apprendrez dans les temps à venir sera totalement différent, désarmant pour certains, déstabilisant pour d'autres, mais cela fait partie du prochain cycle évolutif dans lequel vous allez vous intégrer, dans lequel vous allez vivre.

Plus vous vous serez délesté de tout ce que vous avez pu apprendre, plus vous aurez de facilité pour intégrer toutes les nouvelles données, plus vous aurez la possibilité d'accepter l'inacceptable, plus vous comprendrez, plus vous vous rapprocherez de la dimension gigantesque de l'Univers. Plus vous percevrez la réelle Vérité, plus vous vous approcherez de la Connaissance qui est au plus profond de vous.

Vous êtes des êtres précieux, vous êtes des êtres dans lesquels a été déposé le savoir d'une quantité extraordinaire d'êtres de l'Univers. Vous êtes en quelque sorte une banque de données, vous êtes précieux pour toutes les cultures qui ont encodé, qui ont cloné en quelque sorte une partie d'elles-mêmes pour que toute cette connaissance ne se perde jamais. Cet encodage ne correspond pas uniquement à votre ADN. Il se trouve aussi dans tous vos corps énergétiques et surtout dans cette partie d'énergie indestructible qui se trouve dans votre âme.

Les êtres dont nous faisons partie qui ont voulu créer cette banque de données, cette réserve inimaginable de connaissance qui ne se perdra jamais, ont choisi un support, votre support, parce que dans les expérimentations de la troisième dimension, vous pouvez considérablement enrichir tout ce qu'ils ont mis en vous. Vous êtes des êtres précieux, vous êtes des êtres que beaucoup d'humanités observent avec grand intérêt. Même si cela ne correspond pas à votre vérité actuelle, une partie de la vérité est ainsi, car même ce que nous disons aujourd'hui ne sera plus valable quand votre conscience aura compris et intégré de nouvelles données.

Nous voudrions aussi vous dire que le Créateur de toutes choses, ainsi que ceux qui ont créé les humanités de troisième dimension continuent à créer, avec l'expérience de création qu'ils ont acquise au travers de milliards d'années, mais créent d'une façon plus parfaite du fait de leur expérience.

Lorsque vous serez éveillés, lorsque vous aurez compris les trésors qui sont en vous, vous pourrez à votre tour être des auxiliaires précieux pour la transformation non seulement de votre monde mais aussi de l'Univers.

Nous désirons beaucoup vous parler de tout ceci, afin que votre conscience puisse intégrer ces nouvelles données ! Nous désirons enraciner en vous des notions qui grandiront, et mettre en place en vous de nouvelles énergies porteuses, des énergies de transformation.

La conscience de l'humanité a accepté beaucoup de choses, malheureusement dans cette acceptation, il y a beaucoup d'erreurs et de tromperies qui ont été intégrées à tort. Cependant tout ce que vous avez intégré et qui n'a pas une valeur réelle ne rentrera pas dans votre encodage, parce qu'initialement vous avez été encodé avec d'autres valeurs au niveau de l'ADN et bien au-delà, et vous continuez, même si vous n'en avez pas conscience, à programmer, à engranger toute la connaissance que vous pouvez acquérir au travers de l'expérimentation.

L'expérimentation est extraordinaire pour la Connaissance sur votre si belle planète ! »

